
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

  点 鐘 

  ロータリーソング  我等の生業 四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

  第 52期年間行事発表（活動計画書 P.27） 

  第 51期決算報告（資料配布）    森田誠君 

  第 51期監査報告          服部賢治君 

  第 52期予算報告（活動計画書 P.32）森田誠君    

  委員長挨拶 会員増強    松本昇君 

        社会奉仕    服部賢治君 

        職業奉仕    伊藤正雄君 

        青少年奉仕   古田徳夫君 

        国際奉仕     大澤大二君          

        Ｒ財団・米山   佐藤正君     

        親睦活動    関谷泰久君       

        出席・スマイル  中島竹壽君    

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・2016～17年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 

・2017～18年度ガバナー事務所開設の案内 

 〒518-0823 

 三重県伊賀市上野丸之内 57－4 センタービル 3F 

  電話 0595－41－2631 FAX0595－41－2632 

・研修セミナー日程等のお知らせ 

 2018年 3月 10日（土）会長エレクトセミナー 

 2018年 4月 14日（土）地区研修協議会 

他クラブ例会変更のお知らせ 

 恵那 RC → 7月 21日（金）点鐘 19:00 

    新会員歓迎会 メゾンドゥジャルダン 

土岐 RC → 7月 24日（月）午前 6時 

        花火大会翌日の清掃例会 

 多治見リバーサイド RC → 7月 25日（火） 

   点鐘 18:30 納涼夜間例会 名古屋方面 

 

 

  

 

第 2469例会 2017年 7月 13日 

7月のお祝い例会 

  7月 27日（木）お祝い例会 

  場所 オースタット国際ホテル 2階 

  11時 30分よりお食事  点鐘 12時 30分 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=h3Mug9i3&id=2541F4507658A91BFE3EAE22EBB8B5654BC3A49B&thid=OIP.h3Mug9i38lE5J6HBdaPSQgEsCu&q=%e4%b8%83%e6%9c%88+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&simid=608036666264977664&selectedIndex=32&qpvt=%e4%b8%83%e6%9c%88+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88


理事会報告 

① 会長挨拶          

② 幹事より 7 月の行事予定確認 

③ 第 52 期年間行事と予算の承認 

④ ガバナー補佐訪問についての説明 

7 月 20 日（木）点鐘 12:30 

⑤ ガバナー公式訪問について 

8 月 30 日（水）点鐘 12:30 

場所：産業文化センター3F 大会議室 

⑥ 新会員について 

 東濃鉄道株式会社代表取締役社長 

 安藤龍介様    承認 

⑦ IM について 

 日時 12 月 2 日（土） 

 場所 産業文化センター5 階大ホール 

 運営組織表 予算についての説明 

⑧ 協賛金について 

多治見少年少女合唱団  10,000 円 承認 

多治見国際交流協会   10,000 円 承認 

多治見市制記念花火大会 10,000 円 承認 

多治見市発明くふう展   5,000 円 承認 

多治見まつり      10,000 円 承認 

東濃新報社暑中見舞広告依頼 10,000 円 承認 

先週の記録 

 ●出席報告 

会員数 36 名 免除者 3 名 出席義務者 33 名 

出席者 欠席者 出席率 

29 名 5 名 85.29％ 

●スマイル報告 投函者 26 名  金額 37,000 円 

52期スタートです。皆様方何卒ご協力のほどよろし

くお願いします。         加藤真左子 

今年 1年ご協力よろしくお願いします。 

次女が夕張メロンを送ってくれました。山田正史 

真左子キャビネット、若さと理想に満ち溢れている。 

今年度もうちのクラブは万全だ！   佐藤八郎 

加藤会長の就任を祝って。      嶋内龍男 

クラブに「変化をもたらす」ことを新年度の執行部

に期待します。           石垣智康 

加藤会長の健闘をお祈りします。   松本 昇 

第 52期会長始め執行部の船出を祝して。 谷口津富 

SAA 大役を仰せつかりました。いたらぬ点もあるか

と思いますがよろしくお願いします。  加藤三紀 

加藤真左子会長挨拶より 

52 期 IGM のテーマを「どのように変

わったらいいのか？」としました。時

代にそぐわないことをやっていない

か、何を省いて何を足したらいいの 

か？皆さんで話し合って頂きたいと思います。継続

するためには体力をつけなければなりません。皆様

の協力を得ながら、クラブに必要な変化、多様性、

個性とは何かを考えていきたいと思っています。 

無理をせず走っていこうと思います。 

伊藤義弘副会長挨拶より 

副会長を拝命いたしました。昨年来動

悸が始まり健康に多少不安がありま

すが一年間頑張っていきたいと思い

ます。加藤会長は素晴らしい哲学を持

った方です。変化し継続することは 

本当に大切であります。個々の方々と刺激しあいコ

ミュニケーションをとりながら、微力ではあります

が 52期のサポートをしていきたいと思います。 

山田正史幹事挨拶より 

地区の資金管理小委員会委員長に

なりました。今回クラブ幹事という

ことで皆さんの前でお話しする機

会があります。今、地区ではどんな

活動をしているのかを伝えていき 

たいと思っています。西クラブが半世紀を過ぎて

初の女性会長の幹事をやらせて頂けるというこ

とは本当に名誉なことはあります。一年間頑張っ

ていきたいと思います。 

森田宏治副幹事挨拶より 

この度の、副幹事に推挙していただい

た背景には「がむしゃらに頑張ってき

た」事に対するある程度の評価といい

ますか、もっとこいつに成長するチャ

ンスをあたえてやろう、というとても 

暖かいお気持ちがあったのではないかと、最近よく

考えています。この皆様の大切な思いを無駄にしな

いために、今まで以上に「皆様のお役に立てるよう」

頑張ってまいりたいと思います。 

森田誠会計挨拶より 

昨年に続きまして会計業務を担当さ

せて頂きます。厳正なる会計業務と有

効なる予算の執行管理を一年間務め

てまいりますのでよろしくお願いし 

ます。「継続するための変化と多様性」の会長テーマ

のもと、会計の中でも変えて行く必要があれば考え

ていきたいと思います。 

加藤三紀 SAA挨拶より 

委員長代理だと思っていましたが、今

回委員長ということでこの場に立っ

ています。2年目の私で、不安で一杯

ですが、真左子会長のもと頑張ってい

きたいと思っています。皆様ご協力よ 

ろしくお願します。 
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